

DANKE

WS Unikat und TS Köflach - Vernissage in der Volksbank

Dieses Jahr kam wieder eine Kooperation zwischen **Volksbank** und der Werkstätte Unikat zustande. Die Tagesstätte Köflach wurde auch eingeladen an dieser Kooperation teilzunehmen.

Thema der Aktion war „**Mein schönster Platz in der Steiermark**“. Dies wurde von den KlientInnen der Werkstätte und Tagesstätte bildnerisch umgesetzt.

Am 31.10. fand die Vernissage in den Räumlichkeiten der Volksbank statt. Die Bilder fanden großen Anklang und der Mosaik GmbH wurde ein **Scheck in Höhe von € 5.000** überreicht.

Christine Feischl schreibt über diesen durchaus aufregenden Vormittag:

Günter hat gemeinsam mit Sebastian Ronchetti, Erna Joham, Alexander Sprinz, Martin Miteregger, Irmgard Kapfensteiner, Birgit Friedl, Wolfgang Pfingstl, Emanuel Kern, Nadine Tscherner, Zeljko Dugonjic, Barbara Sablatnig und Patrick Fritsch über Wochen zum oben genannten Thema Bilder für die Ausstellung vorbereitet.

Endlich war es soweit und der 31. Oktober war da. Gabi und Madeleine begleiteten uns zur Ausstellung.

Wir gingen um 9.15 Uhr von der Werkstatt weg und fuhren mit dem Bus zur Filiale in der Schmiedgasse.

Da wir noch Zeit hatten, gingen wir zum Auer und schlürften Kaffee und Kakao.

In der Volksbank wurden wir freundlich von den MitarbeiterInnen begrüßt.

Herr Mag. Berndt Sussitz übernahm den Scheck und anschließend wurden wir in den ersten Stock geladen, wo es Buffet und Getränke gab. Um



Scheckübergabe in Graz

ca. 12 Uhr fuhren wir mit der GVB wieder zurück in die Werkstatt.

Vielen Dank an Ines und Günter Ranner, Wolfgang Pachler und an alle mitwirkenden KünstlerInnen.

Madeleine Jaklitsch, Christine Feischl

Die KlientInnen der Tagesstätte Köflach stellten ihre Kunstwerke in der Filiale der Volksbank in Köflach aus. Mit einer Spende an die Mosaik können die Kunstwerke in den beiden Volksbankfilialen erworben werden.

Es gibt schon sehr konkrete Pläne, wie die Spenden verwendet werden:

Die Werkstatt Unikat wird die Spende zur Neugestaltung der Bibliothek verwenden. In der Tagesstätte Köflach freut man sich, dass man einen Raum im Untergeschoß neu adaptieren kann. Ideen dazu sind ein Rasenteppich, sowie eine Bastel- und eine Ruhecke für die KlientInnen.

Danke an die beiden Filialen der Volksbank für diese sehr gelungene Aktion.



Weltspartag in Köflach